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A prefeita de Três Cachoeiras, Fabiana Leffa, 
realizou a primeira reunião com o novo secretaria-
do, nesta terça-feira (7). Durante o encontro, Fa-
biana destacou a importância do trabalho em equi-
pe e do alinhamento estratégico para atender às 

demandas da população.
Na ocasião, foram 

apresentadas as metas 
prioritárias para os pri-
meiros 100 dias de gover-
no. “Cada secretaria tem 
um papel fundamental 
para o desenvolvimen-
to do município. Nosso 
compromisso é com uma 
gestão eficiente, transpa-
rente e próxima dos cida-
dãos”, afirmou a prefeita.

A prefeita reforçou a 
necessidade de diálogo 
contínuo e de um atendi-
mento humanizado como 

Prefeita Fabiana Leffa realiza primeira
reunião com novo secretariado de TC

marcas de sua administração. 
Os secretários também tiveram a oportuni-

dade de compartilhar sugestões e traçar estraté-
gias conjuntas para superar os desafios do mu-
nicípio.

IGP realiza exumação de corpo
O Instituto-Geral de Perícias (IGP) realizou, nesta quarta-feira (8), a exumação do corpo de Paulo Luiz dos Santos, sepultado em Canoas. Matérias 

sobre o caso na página 13 e 15 confira.

Nora é a suspeita sobre envenamento

Vereador Rogerinho fala sobre o 
desrespeito do ex-prefeito à Lei 
que proíbe fogos com barulho

Rogerinho fala sobre sua indignação com o ex-prefeito municipal de Torres por não ter respei-
tado na virada do ano a Lei 5415/2024 de sua autoria que proíbe os fogos de artifício com barulho. 
Confira matéria completa na página 09
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Fone (51) 
997 308 398, 

Trevo
 Itapeva Sul 

(frente 
Bomagg) 

em Torres.

O Mercado das praias sempre
oferece muitas ofertas para você!

MERCADO LÁ FAMÍLIA

José dos Santos

O P I N I Ã O
José dos Santos

josé.jornalserraepraia@gmail.com

Na mairoia dos munícipios foi assim. A 
semanda serviu para prefeitos trocarem 
toda suas estrutura. Afinal, era necessário 
para uma nova gente que está chegando.

Em Arroiou do Sal o prefeito sofreu. 
Era lixo por todo o lado. Ele não teve tem-
po para juntar uma nova frota. Mas a par-
tir desta semama tudo deverá estar mais 
organizado.

Em Torres todos parte parte do Gover-
no. Ninguém sentiu a derrota. Nem os 
derrotados. O prefeito teve uma semana 
tranquila. Na maioria seu quadro de se-
cretários foi aceita na Câmara de Verea-
dores também.

São 9x4 os vereadores de oposição. 
Mas parece que a aceitação,do prefeito 
foi unânime.

Em Mampituba sei lá como foi. Ainda 
não tive lá. Se bem que pelas notícias pa-
rece que a posse do Roldão, foi tranquila.

Em Morrinhos do Sul, Dom Pedro de 
Alcântara e Três Forquilhas tudo ficou a 
mesma coisa. Não mudou nem o prefeito.

O Marcos Vinícius, a Lola e o Xande 
seu mandatos confirmados.

Já em Três Cachoeiras e Itati os pre-
feitos tiveram que trocar. Os atuais não 
poderiam concorrer, Flávio, e Flori, mais 
tiveram na Fabiana Valim e na Madalena 
que deram um shous.

Os prefeitos 
que mudaram

O projeto de lei do deputado federal Alceu Mo-
reira (MDB-RS), que disciplina o uso de celulares 
e aparelhos eletrônicos nas escolas públicas e pri-
vadas de todo o país será sancionado pelo presi-
dente da República na próxima segunda-feira, 13 
de janeiro.

A proposta foi aprovada pela Câmara e o Se-
nado em dezembro, após nove anos tramitando no 
Congresso, e será regulamentada pelo MEC.

“Será um marco para a educação brasileira na 
era digital. A tecnologia é imprescindível para o 
aprendizado, mas requer um conjunto de regras 
para que não seja um instrumento dispersivo. Foi 
uma proposta muito bem concebida e tenho cer-

teza que está à altura do que os pais e toda a co-
munidade escolar esperam para nossas crianças e 
jovens”, celebra o deputado Alceu.

Pela nova lei, o uso de celular passa a ser proi-
bido no ambiente escolar, inclusive nos recreios e 
intervalos, sendo permitido apenas para fins pe-
dagógicos. Já o porte será vedado apenas para os 
alunos da educação infantil e dos anos iniciais, 
com exceção para os casos de acessibilidade, in-
clusão e condições de saúde.

Nos bastidores de Brasília, o projeto é con-
siderado uma “raridade” em meio ao cenário de 
polarização, uma vez que encontrou consenso 
do PSOL ao PL. Tanto é verdade que o Planalto, 

mesmo com planos de apresentar uma 
proposta alternativa, acabou por recu-
ar, deixando o protagonismo do tema 
para os parlamentares.

O Projeto do deputado Alceu Mo-
reira que disciplina o celular nas es-
colas será sancionado na próxima 
semana. Pela nova lei, o uso de apa-
relhos eletrônicos passa a ser proibi-
do, inclusive nos recreios e intervalos, 
sendo permitido apenas para fins pe-
dagógicos.

Jackson Ciceri/Divulgação

Projeto do deputado Alceu Moreira
que disciplina o celular nas escolas 

será sancionado na próxima semana 

Pela nova lei, o uso de aparelhos eletrônicos passa a ser proibido, inclusive
nos recreios e intervalos, sendo permitido apenas para fins pedagógicos 
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& PRAIANessa legislatura, Torres terá um debutante 

na Câmara, o vereador José Ricardo Ribeiro 
Milanez, o Zé Milanez.

Zé é pai do Otávio de 9 anos, filho da ex-
-vereadora Helenara Machado Ribeiro e filho 
do ex-prefeito de Torres, José Batista da Silva 
Milanez. 

Atua com a pauta ambiental a muitos anos 
na cidade, ligado ao surf  e  preservação do 
meio ambiente.

Zé Milanez, foi eleito vereador de Torres 
pelo Partido Liberal (PL), tem como principais 
pretensões políticas a 
melhoria da infraestru-
tura urbana, pautas rela-
cionados a preservação 
do meio ambiente, o 
fortalecimento do turis-
mo, educação pública, 
a promoção de políti-
cas de saúde acessíveis 
para todos os cidadãos, 
além do esporte como 
forma de educação e 
o fomento aos eventos 
como fortalecimento do 
turismo.

Conheça o vereador de Torres, Zé Milanez
Ele também busca incentivar o desenvolvi-

mento econômico local, apoiando pequenas e 
médias empresas, e promover a transparência 
e a participação popular nas decisões políticas.

Finaliza dizendo que “é uma honra represen-
tar a minha querida Torres na Câmara de Vere-
adores, serei a voz do povo torrense, de todos 
que lutam pela preservação e querem uma Tor-
res melhor para seus filhos.

Vou legislar, fiscalizar e lutar para que te-
nhamos um mandato com transparência, ações 
que estejam de acordo com os anseios da co-

munidade e fomentar 
o crescimento da nos-
sa economia” Zé Mi-
lanez.

zemilanez@camara-
torres.rs.gov.br 

Na tarde desta quarta-feira, 8 
de janeiro, foi encaminhado o re-
latório de execução do programa 
“A Casa é Sua” em atendimento 
à solicitação do Departamento de 
Habilitação (DEHAB) para exe-
cução das obras de construção de 
unidades habitacionais no muni-
cípio de Torres.

Este relatório é parte do con-
vênio FPE nº 2970/2024 e será 
enviado mensalmente assim que a 
obra for iniciada.

Além disso, o edital para con-
tratação de empresa especializada 
na construção das unidades ha-
bitacionais foi publicado através 
da concorrência nº 264/2024, que 

será realizada no dia 14 de ja-
neiro. A iniciativa busca garantir 
moradia digna e adequada para a 
população de Torres, promovendo 
desenvolvimento e melhoria na 
qualidade de vida dos cidadãos.

Estiveram presentes na reunião 
junto com o prefeito Delci Dimer 
e o vice-prefeito André Pozzi, o 
secretário de Planejamento e Par-
ticipação Cidadã, Guilherme Bia-
si e o servidor e engenheiro, An-
dré Raupp.

Relatório de execução do programa “A Casa é 
Sua” é encaminhado para a prefeitura de Torres

Na foto da esquerda à direita: Pre-
feito Delci Dimer, Secretário de 
Planejamento  Guilherme  Biasi, 
servidor e engenheiro André Raupp 
e vice prefeito André Pozzi. 



Já evoluíram
Um dia amaremos ao próximo como a nós 

mesmos como nos foi recomendado pelo Ser 
mais perfeito que passou pela Terra.

Hoje, muitos de nós chegam em determi-
nada esquina a qual contém um sinal, semá-
foro ligado, e estando amarelo ou vermelho 
para o veículo automaticamente, mesmo que 
não tenha movimento, ou que não venha ne-
nhum veículo, para. É que já atingimos um 
nível de elevação moral que fazemos isso 
automaticamente, não por medo de acidente 
ou de sermos multados se por acaso tiver um 
guarda à espreita.

Também as pessoas que já compreende-
ram que ingerir bebidas alcóolicas prejudica 
a saúde; as que concluíram que fumando 
qualquer tipo de cigarro tem o tempo de vida 
diminuído; também as que conseguiram se 
abster do uso de drogas pesadas por cons-
tatarem que isso não traz benefício algum ao 
corpo físico, e que se afastando da usualida-
de vão deixar também de ferir o corpo astral, 
psicossoma, perispírito ou corpo mental, o 
nome não importa muito, estas são pessoas 
que certamente já evoluíram nesta vida. 

Claro que aquelas que acreditam que vão 
viver apenas uma vida, ou seja, que no túmu-
lo termina tudo, nunca vão ter a visão amplia-
da e serem capazes de imporem limites as 
suas compulsões e desejos, e acabarão fa-
zendo tudo que lhe aprouver, pois para elas 
o tempo vai ter um fim!

Mas quando compreendemos que ao vi-
vermos de suposições, de que devemos pe-
gar uma máquina e dirigir em velocidade para 
chegar mais rápido a deter minado local, es-
quecendo que logo ali poderemos ter trânsito 
congestionado, e que fatalmente aquele que 
andou em velocidade segura nos alcança-
rá, ou quando tivermos a convicção de que 
devemos nos preocupar com o próximo nos 
moldes da preocupação para conosco, tere-
mos alcançado outro nível evolutivo, e esta-
remos prontos para numa próxima existência 

habitar um mundo de 
categoria mais eleva-
da.

Isto acontecerá 
queiramos ou não, 
pois foi também o 
Mestre que nos disse: 
“conhecereis a verda-
de e ela te libertará”.
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Como podemos sentir nosso valor? O 
nosso valor não é possível ser medido atra-
vés de cartão de crédito, nem classificá-lo 
num ranking mundial ou fundamentá-lo a 
um grupo ou a uma empresa, ou ainda a um 
grupo profissional. E mesmo os mais pre-
ciosos símbolos de status nada informam 
sobre isso, toda pessoa tem valor porque 
é criatura de Deus. Nós temos valor por-
que somos filhos e filhas de Deus. Por mais 
impressionante e singulares que sejam as 
minhas realizações, não posso calcular o 
meu valor em comparação com as outras 
pessoas e elas não podem determinar meu 
valor. Desse modo o meu valor não está por 
aquilo que eu faço ou por aquilo que eu te-
nho, pela empresa que eu pertenço, pelos 
créditos que eu tenho e assim por diante. 
Reconheço meu valor de verdade quando 
considero a fundo o mistério de minha vida. 
Tenho meu valor porque sou uma pessoa 
humana, porque fui criado por Deus e por 
Ele escolhido. Tenho valor porque há algo 
em mim que só a mim pertence. Assim 
como eu me sinto, ninguém mais sente. As-
sim como eu respiro, ninguém mais respira. 
Não posso colocar meu valor apenas na-
quilo que realizo. Sou uma pessoa de valor 
pra Deus, sou uma pessoa única, na qual 
Deus mesmo se manifesta. Deus se mani-
festa em mim e por isso eu tenho valor. Na 
tradição do cristianismo, o valor é a dignida-
de da pessoa. Deus criou o ser humano a 
sua imagem e semelhança. E é esse valor 
que eu tenho e que faz com que eu seja 
uma pessoa única e importante para Deus. 
Pense nisso, pense no valor que você tem 
para Deus e para as pessoas. E o mais im-
portante: acredite no valor que você tem!

Qual é a importância de quem sou? BR 101, só tranqueira
A BR 101 não está mais dando conta 

do trânsito. Na região de Palhoça, Bal-
neário Camburiú, as filas ultrapassam 
os 20km. Na região pedagiada, falan-
do em São João do Sul, pelo menos 
filas de até 6km, até a divisa com o RS. 
Segundo usuários, em sentido contrá-
rio também, imensas filas se formam 
no trecho.

Segundo informações na rede social 
da empresa que administra a BR 101 
região sul de SC, (CCR Via Costeira)

- Dias normais: Fila de até 200 me-
tros ou espera de 15 minutos.

- Véspera de feriados e feriados: Fila 
de até 400 metros.

O que diz a lei 
Em Santa Catarina, a Agência Nacio-
nal de Transportes Terrestres (ANTT) 
determina que o usuário é isento do 
pagamento do pedágio quando: 

• A fila de veículos ultrapassa 300 
metros

• A espera no atendimento é superior 
a 10 minutos

• No entanto, a gratuidade não é 
concedida quando: 

• A fila de automóveis “engole” a pra-
ça por conta do alto fluxo

• Há algum acidente que faça a fila 
ultrapassar o pedágio.

Para evitar filas, é possível utili-
zar uma tag de pedágio, que per-
mite passar pela praça de pedá-
gio sem pagar imediatamente. A 
cobrança é feita posteriormente 
através do sistema associado à tag.  
Algumas praças de pedágio em Santa 
Catarina são: Laguna (km 298), Tuba-
rão (km 344), Araranguá (km 404), São 
João do Sul (km 457).

DIA 10/01 (SEXTA, HOJE) - 19h, Santa 
Luzia; 19h, Sagrado Coração de Jesus (Re-
creio); 20h, Sagrada Família (Itapeva Sul).

DIA 11 (SÁBADO) - 18h, São Domingos; 
18h30min, Nossa Senhora Aparecida (Pa-
raiso); 19h30min, Santa Luzia; 19h30min, 
Santo Antônio (Estrela); 20h, São Francis-
co.

DIA 12 (DOMINGO) - 7h30min, São Do-
mingos; 9h, Santa Luzia; 9h, Nossa Senho-
ra dos Navegantes (Real); 10h, São Pedro 
de Alcantara (Águas Claras); 18h, São Do-
mingos; 18h, Nossa Senhora das Dores 
(Stan); 19h, São Sebastião (Jardim Eldora-
do); 19h30min, Santa Luzia.

PARÓQUIA SÃO
DOMINGOS - MISSAS 



Coluna 
CROESIAS

Dio Santanna
     @diosantanna

Difícil falar da vida quando ela parece estar tão 
distante do que se viveu. Uma sensação in-
descritível, mistura de nostalgia com a “insus-
tentável leveza de nossas escolhas”.  
Ou de uma parte de nós. Essa que grita, quan-
do somos silêncio. 
Ou daquela pequena parte da história, que 
queríamos ter dado mais atenção e por inúme-
ras razões, deixamos passar. Mas ao mesmo 
tempo nos faz olhar para o relógio dos dias 
com outros olhos. Olhos ávidos de vida. 
O velho e sábio ditado: o tempo é o melhor 
remédio. Hoje, tomo em doses homeopáticas. 
Às vezes me pego pensando ou literalmente 
revivendo certas situações que já vivi em outra 
época e os ponteiros do relógio demoram um 
pouco a acertar o passo e eu me encontrar.  
Um tempo fora do tempo. Como se nos vísse-
mos de longe no próprio filme de nossas vidas.  
Em um momento nos reconhecemos. Em ou-
tros, não. O espelho do tempo nem sempre é 
fiel. Pode ser cruel também.  
As viagens têm esse poder.  Um encontro com 
um outro eu. Onde podemos tirar férias de 
uma parte de nós. E dar atenção àquela que 
mais precisa. 
Onde amamos.  Ou quase.  
Onde quem sabe, as lembranças nos devol-
vam a nós mesmos. E voltamos sedentos por 
um novo amor. 
As coisas pequenas e simples, que amamos 
um dia e já foram maiores por serem nossas. 
Punhados de vida que catamos em cada lugar 
onde já vivemos. 
Nunca voltamos iguais. As paisagens nos 
tocam profundamente. Reviram, bagunçam, 
colocam as coisas nos seus lugares. 
 Estas são as melhores fotografias, as que se 
entranham na alma.  
Andar por lugares que já foram tão nossos e 
hoje não são mais, é como se mesmo não re-
conhecendo mais, todas as paisagens, as ruas 
e os lugares, eles falassem conosco.  
 Contassem em segredo o que não vivemos. 
As vozes que não ouvimos. Os olhares que 
não encontramos. Os afagos que não senti-
mos.  Os beijos que não foram dados. 
 Mas que estavam todos ali, e, não como fan-
tasmas. Mas como vida, não vivida. 
Como se a saudade falasse baixinho ao nosso 
ouvido: seria isto a felicidade?

Seria isto a felicidade?
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Vamos Falar
Sobre Turismo?

Francisco Reis, 
Turismólogo e Guia Mtur. /

Aguatá Turismo  
Torres – RS.

Criticas e ou sugestões:   
chicoaguataturismo@gmail.com

Olá amigos! Hoje venho ao nosso espaço 
com um assunto delicado, por isso quero deixar 
claro que minha ideia aqui é sempre refletirmos 
sobre todo e qualquer assunto que esteja liga-
do ao turismo e que possamos evoluir, melhorar 
onde todos ganham a final, o turismo é feito por 
pessoas e para as pessoas

Vou tentar ser objetivo, por isso vamos direto 
ao assunto, quem aqui talvez já tenha presen-
ciado uma pessoa ou um grupo de amigos na 
praia, com uma caixa de som portátil, com uma 
música muito alta se divertindo?

Até aí tudo bem não é mesmo? Todo mundo 
tem o direito de se divertir, curtir uma praia so-
zinho (a), com a família ou com os amigos. O 
que chamo a atenção é para em muitas vezes o 
som ensurdecedor nestas caixas portáteis, um 
exagero que muitas vezes extrapola o limite de 
um e invade o limite de outro. Às vezes pen-
so que existe até uma competição, quem tem o 
guarda sol com as cadeiras instaladas na praia 
com a caixa portátil com o som mais alto.

Tenho certeza que você que esteve na praia 
neste verão já se deparou com essa situação, 
lembro que não quero fazer polêmicas, até por-
que sei que gosto musical não se discute, mas 
lembro, se eu estou ouvindo minha música na 
praia e ou em qualquer outro lugar, a pessoa 
que estiver próxima de mim e ou ao meu lado, 
esta pessoa não é obrigada a ouvir as músicas 
que eu ouço, para isso inventaram o fone de 
ouvido.

Então pessoal, vale refletir e lembrar que to-
dos tem o direito de ouvir sua música, se divertir 
em nossas praias, aproveitar tudo com modera-
ção e não esquecer jamais de que o meu limite 
vai até onde inicia o limite do meu semelhante.

Divirtam-se, aproveitem estes dias lindos de 
verão que vem acontecendo, reflitam sobre o 
que abordei hoje aqui em nosso espaço, escute 
sua música e respeite seu vizinho de aparta-
mento, de sua casa, no transito e em nossas 
lindas praias que compõem o Litoral Norte Gaú-
cho!

Até semana que vem!

As Famosas e Polêmicas Caixas 
de Som Portáteis nas Praias

E o mês de janeiro 
inicia com alguns movi-
mentos importantes para 

a astrologia. Já no dia 3, Vênus, o planeta 
do amor, ingressa em Peixes signo de sua 
exaltação. Então é hora de acreditar no 
amor, sonhar, fantasiar e se doar a quem 
amamos. 

No dia 7,  Marte retorna ao signo de 
Câncer, então as decisões devem demorar 
um pouco mais a fluir, pois o planeta guer-
reiro não tem muita afinidade com o signo 
de Câncer. 

No dia 9, Mercúrio ingressa em Capri-
córnio, logo a comunicação fica mais séria, 
focada e voltada a resultados. O signo de 
capricórnio não gosta de perder tempo, 
principalmente nos diálogos. 

No dia 12, temos uma das mudanças 
mais importantes do ano, o Nodo Norte 
deixa Áries e ingressa em Peixes, assim, 
o caminho, o rumo a ser tomado muda de 
rota. Nodo norte em Peixes significa que o 
caminho é ter empatia, sensibilidade e vi-
são de conjunto. Insistir em casos isolados 
ou situações que ocorrem eventualmente, 
não é futuro, o melhor é ver  o todo! Com a 
mudança do nodo norte, os eclipses tam-
bém vão ocorrer no eixo peixes – virgem, 
esses dois signos terão muitos eventos em 
sua vida. 

No dia 19, o sol ingressa em Aquário, 
signo das mudanças, do olhar para o fu-
turo e do coletivo. É hora dos aquarianos 
comemorarem seu novo ano, o qual terá 
boas oportunidades. 

Júpiter permanece retrógrado durante o 
mês de janeiro, então, alguns avanços po-
dem ter empecilhos, mas, a retrogradação 
também é uma oportunidade de tentar pela 
segunda vez. Portanto, não custa ter uma 
nova tentativa de avanços.

O céu de 
janeiro de 25

Nesta semana quando turistas caminhavam no 
entorno da Lagoa do Violão apreciando as belezas 
dos animais da Lagoa, lhes chamou a atenção um 
Cágado de Barbela sem a pata dianteira esquerda, a 
qual apresenta apenas um “toquinho” na parte pró-
xima ao casco, aparentando ter acontecido ali uma 
mutilação.

Não sabe-se se foi vítima de atropelamento, pois 
muitos cágados e tartarugas após serem atropelados 
se atiram na Lagoa, e lá ficam com cascos quebra-
dos e sérios ferimentos, alguns sobrevivem, outros 
não, muitos morrem no momento do atropelamento 

e ficam dilacerados no meio da pista. 
Esta triste realidade acontece tanto com tartaru-

gas adultas quanto com os filhotes. As tartarugas 
adultas precisam atravessar a rua para encontrar lo-
cal para desovar, as tartaruguinhas filhotes também 
precisam fazer a travessia no meio da pista assim 
que nascem para entrar na Lagoa, e assim tartarugas 
adultas e tartarugas filhotes morrem atropeladas. 

Isso é o resultado da ausência da área natural no 
entorno da Lagoa do Violão que em décadas ante-
riores foi suprimida para dar lugar a pavimentação 
e urbanização, quando precisava ter sido levado em 

conta as necessidades 
do ecossistema. 

Agora, o que pode ser 
feito é tentar compensar 
a Lagoa: a Lagoa necessita da criação de uma área 
de desova para 
acabar com a triste 
realidade dos atro-
pelamentos.

Por Guardiões 
da Natureza de 
Torres

Cágado sem uma pata é fotogrado 
por turistas na Lagoa do Violão
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O presidente do Legislativo de Arroio do Sal, 
vereador Mateus Coelho Ribeiro (Republicanos), 
se reuniu nesta quarta-feira, 8 de janeiro, na sede 
da Câmara de Vereadores, com feirantes e autori-
dades municipais para discutir o futuro da Feira 
do Produtor. Durante o encontro, foram debatidas 
melhorias no espaço da Feira e condições de tra-
balho dos produtores.

Entre os participantes, o vereador Guti Schmi-
dt (PDT), o secretário de Planejamento, Ranieri 
Pereira, o secretário de Agricultura, Celso Kroth e 

seu adjunto João dos Santos. 
Uma proposta de um novo local para a feira 

será levada ao prefeito Luciano Pinto da Silva e a 
reunião incluiu discussões sobre estrutura, aces-
sibilidade e um ambiente mais funcional para os 

feirantes e visitantes.
“A iniciativa demonstra o compromisso com 

o desenvolvimento local e o fortalecimento das 
atividades dos pequenos produtores, promovendo 
melhores condições para o setor agrícola.” Infor-

mou a Câmara de Vere-
adores de Arroio do Sal.

Segundo o secretário 
da Agricultura, Celso 
Kroth, desde o último 
dia 3 de janeiro a Feira 
do Produtor de Arroio 
do Sal esta funcionando 
na Av. Arroio do Sal nos 
fundos da Lojas Colom-
bo e funciona nas sextas-
-feiras a partir das 8h. 

Fonte: ASCOM 
CMAS

Melhorias na Feira do Produtor de Arroio do Sal 
é tema de encontro na Câmara de Vereadores

O início do terceiro 
mandato de Luciano 
Pinto como prefeito da 

cidade, foi marcado por reuniões de planejamen-
to,organização, planos de ação, em todos os níveis.

O início de um mandato exige novas diretrizes 
e orientações em todos as áreas de governo. “Es-
tamos em meio a temporada de verão, um desafio 
a mais nesse momento. Precisamos fazer com que 
o veranista tenha a melhor experiência em nossa 
cidade, e que o morador seja bem atendido”, res-
saltou Luciano Pinto.

A secretaria de obras foi a mais mobilizada nes-
ses primeiros dias, buscando recolher o lixo “in-
servível”, apoiando a manutenção da iluminação 
em diversos pontos da cidade.

Na segunda (06), o prefeito ainda teve um en-
contro com outros prefeitos da região em Itati, 
onde aconteceu a palestra: Os 10 Passos da Gover-
nança, apresentada pelo ministro doTCU, Augusto 
Nardes.

Reogarnização marca a primeira 
semana do novo governo em Arroio do Sal

Na quarta-feira o prefeito ainda tirou um 
tempo para falar do Porto Meridional, a RBS.

Também recebeu na quarta Luciano recebeu 
em da CORSAN/AEGEA.

Na quarta-feira (08), Luciano Pinto recebeu em 
seu gabinete, a diretora-presidente da CORSAN/
AEGEA, Samanta Takimi, além de representantes 
da empresa.

Foram tratados diversos assuntos relacionados 
a cidade, como saneamento básico, abastecimento 
de água e ações de parceria com o turismo.

Ainda na quarta, o prefeito concedeu entrevista 
para reportagem da RBS TV que esteve na cidade 
para falar sobre o Porto Meridional.

A matéria tem previsão de ir ao ar no RBS NO-
TÍCIAS nesta quinta ou sexta-feira.

Em meio a todas as demandas, o novo prefei-
to, e sua equipe, estão mobilizados em reorganizar 
pessoas e processos, com o objetivo principal de 
otimizar recursos humanos e tecnológicos, bus-
cando trazer mais eficiência para o cidadão, desta-
cou Luciano Pinto.

O prefeito ressalta ainda a importância do 
IPTU para os projetos que deverão ser iniciados 
em 2025 em todas as áreas. “A exemplo do que fiz 

nas gestões anteriores, os recursos do cidadão, têm 
que ser aplicados com a garantia de retorno para o 
contribuinte.

É uma premissa que não abro mão”, afirmou.
Na área do turismo, os primeiros shows aconte-

cem neste final de semana.
No sábado, 18h, no quiosque do turismo, tem a 

apresentação do DJ caxiense Guz Zanotto.
Um pouco mais tarde, em frente a SAAB, em 

Areias Brancas, às 21h, acontece o show do Grupo 
Sambêra que abre a apresentação do Grupo San-
fonaço. 

Todos os eventos serão gratuitos e abertos ao 
público. 

Fonte: ASCOM PMAS
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Eu digo sempre que, numa empresa, hospital, 
escola ou até mesmo igreja, existe um coração.   
Num grande hotel, quem você se atre-
veria a indicar como o coração?   
Eu, com meu ego inflado, diria que 
é a camareira, pois sou camareira.   
Não, não contrate uma camareira ou abra 
mão de uma para ver se o seu hotel — ou o 
hotel em si — consegue dar conta do recado? 
Não consegue! Pode ter a melhor recepção, 
as melhores cozinheiras e a melhor gerente; 
um hotel que não tenha uma equipe boa de 
camareiras ou não tenha nenhuma camareira 
simplesmente fecha as portas.

E eu nem estou dizendo que precisa ba-
jular a camareira, mas respeitá-la. Porque a 
camareira é aquela que vai limpar o quarto, 
arrumar as camas, ajeitar as toalhas e cuidar 
de cada detalhe do ambiente sendo arruma-
do.

As camareiras desempenham um papel 
fundamental em garantir que a experiência 
dos hóspedes seja memorável. Elas são as 
verdadeiras guardiãs do conforto, criando um 
ambiente acolhedor e limpo. Cada gesto, des-
de a arrumação das camas até a disposição 
cuidadosa das toalhas, demonstra um carinho 
especial pelo bem-estar de cada visitante.

Além disso, as camareiras possuem um 
olhar atento para os detalhes que muitas ve-
zes passam despercebidos. Elas sabem exa-
tamente como transformar um quarto simples 
em um espaço aconchegante e convidativo. 
Através de seu trabalho, elas transmitem uma 
sensação de cuidado e atenção que faz toda 
a diferença na estadia de alguém.

Essas profissionais enfrentam desafios di-
ários com graça e dedicação. O trabalho pode 
ser árduo, mas a satisfação de ver um quarto 
impecável e receber elogios dos hóspedes é 
uma recompensa que não tem preço. A resi-
liência e o comprometimento das camareiras 
mostram o quanto elas amam o que fazem.

Apesar de muitas vezes serem vistas como 
“invisíveis” pelos hóspedes, as camareiras 
são verdadeiras heroínas que desempenham 
um papel essencial no funcionamento dos ho-
téis e pousadas. Com seu carinho e dedica-
ção, elas transformam cada espaço em um lar 
acolhedor, garantindo que cada detalhe este-
ja perfeito para proporcionar uma experiência 
memorável a todos que ali se hospedam. É 
fundamental que a gerência e os donos dos 
hotéis reconheçam e valorizem o trabalho 
dessas profissionais incríveis, pois seu esfor-
ço e comprometimento são o coração pulsan-
te de cada estabelecimento.

Por fim, é essencial reconhecer que as ca-
mareiras são muito mais do que apenas fun-
cionárias; elas são parte integrante da equipe 
e da alma de qualquer hotel. O respeito e a 
valorização por essa profissão são fundamen-
tais para criar um ambiente de trabalho har-
monioso e produtivo. Portanto, sempre que 
você se hospedar em um hotel, lembre-se de 
agradecer e valorizar o trabalho dessas incrí-
veis profissionais!

“Dedico este texto às minhas colegas; nós 
somos incríveis!”

Momentos
de Reflexão

Por: Priscila Ellen
Instagran: @priscila_amaro2024
Email: prisipp2017@gmail.com

As Camareiras Na tarde da última segunda-feira, 06 de ja-
neiro, o secretário de Meio Ambiente e Urba-
nismo, Douglas Gomes, juntamente com o di-
retor de Vigilância Sanitária Jonas Broca e o 
coordenador de operações da Corsan, Rodrigo 
Lupim, fizeram uma vistoria conjunta, visando 
buscar explicações sobre a balneabilidade de 
dois pontos considerados impróprios para ba-
nho nas praias de Torres, a Prainha e a Praia 
Grande.

No local foi possível averiguar que as águas 
que escorrem pelas ruas e chegam até a beira-
-mar são provenientes de fontes não poluentes. 
Assim não sendo os causadores das alterações 
nos números de “E. coli” amostrados nas últi-
mas análise realizada pela Fepam.

O coordenador Rodrigo, informou que a 
Corsan tem agido de forma intensiva na reali-
zação de fiscalizações periódicas como fumacê, 
desobstrução das redes de esgoto, utilização de 
geradores nas casas de bomba e análises bioló-
gicas semanais da qualidade das águas. Ainda 
destacou que tem intensificado as ações de fis-
calizações das ligações clandestinas e o lança-
mento de gordura na rede de esgoto.

O secretário Douglas Gomes ressalta que 

Nova vistoria sobre 
a balneabilidade das 

praias é feita em Torres
essas ações são em 
parceria para o controle e prevenção de futu-
ros danos ambientais. “É de grande importância 
ações em conjunto, buscando dar transparência 
ao trabalho que é desenvolvido para a melhora 
da qualidade ambiental do município”.

Nesta terça-feira, 07 
de janeiro, a Guarda 
Municipal de Torres re-
alizou uma ronda mo-
torizada preventiva na 
Torre do Meio, também 
conhecida como Morro 
das Furnas.

Durante o dia, a ron-
da incluiu vistorias nos 
principais pontos de 
acesso e áreas de vul-
nerabilidade para pre-
venir ou identificar zo-

nas de risco que podem 
gerar situações mais 
complicadas. Além 
disso, a Guarda Muni-
cipal orientou turistas e 
veranistas presentes no 
local.

A Guarda Municipal 
está vinculada à Se-
cretaria Municipal da 
Administração e Aten-
dimento ao Cidadão 
da prefeitura de Torres, 
trabalhando continua-

Guarda municipal realiza 
ronda preventiva na Torre do Meio

mente para garantir a 
segurança e bem-estar 

da população e visitan-
tes da cidade.

A Prefeitura de Torres através do setor da Junta 
Militar comunica nova data para a segunda etapa da 
comissão de seleção dos jovens para o exército em 
Torres:

DATA: 23 de janeiro de 2025
HORÁRIO: 7h
LOCAL: Galpão do CTG Porteira Gaúcha, na 

Vila São João
A Junta Militar encontra-se no 3º andar da Prefei-

tura de Torres, com funcionamento das 13h às 17h30.
Documentos exigidos: CPF, RG, Certidão de Nas-

cimento original, tipo sanguíneo e comprovante de 
residência.

Só serão alistados cidadãos que comprovarem que 
moram em Torres. Para confecção de 2ª via de docu-
mento militar, serão exigidos os mesmos documentos 
já citados e o pagamento 
da taxa de R$ 5,65 e da 
multa de R$ 16,95.

OBS: Demais infor-
mações ligar para 51 
3626-9150 Ramal 230

Nova data para 2ª Etapa da Comissão de 
Seleção dos jovens para o Exército em Torres

Créditos foto: Capitão Edvaldo
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Janeiro

Fábio da Rosa, de Torres, co-
memora mais um ano de vida na 
terça (14).  Que o seu dia seja de 
muita celebração, abraços aper-
tados e sorrisos sinceros ao lado 
das pessoas que você mais ama. 
Parabéns e um feliz aniversário!

Amanda Magnus, de Torres, 
comemora mais uma primavera 
no domingo (12). Feliz aniver-
sário! Paz, amor, saúde e espe-
rança é o que desejo para você 
neste lindo dia.

Alceu Scheffer, de Três Cacho-
eiras, comemora mais um ano de 
vida  hoje (sexta, 10). Parabéns! 
Que este seu novo ano seja tem-
po de renovação, de amor, de 
muita saúde e realizações.

Diego Monteiro, de Torres, co-
memora seu aniversário na se-
gunda (13). No dia do seu aniver-
sário, desejo que todos os seus 
sonhos e desejos se tornem rea-
lidade. Que cada dia seja repleto 
de oportunidades e alegria. Feliz 
aniversário! 

Rafa Silveira, de Torres, co-
memora  mais um  aniversário 
na quarta (15). Feliz aniversário! 
Viver é uma dádiva! Por isso ce-
lebre, ame, perdoe e seja feliz. 
Afinal, é isso que importa nessa 
vida!

Jaqueline Vaz, de Torres, co-
lhe mais uma rosa no jardim da 
existência hoje (10). Meus para-
béns! Que Deus esteja sempre 
no comando da sua vida e te 
abençoe nesta nova idade. Feliz 
aniversário!

Marzinho Lummertz, de Torres, 
comemora mais um ano de vida na 
sexta (hoje, 10). Não precisa ser o 
seu aniversário para que todos os 
olhares se voltem para você, pois 
você é uma pessoa que transborda 
alegria! Mas já que hoje é o seu dia: 
aproveite cada voto de carinho, felici-
dade, saúde e amor. Meus parabéns! 
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Rogerinho fala sobre sua indignação com o 
ex-prefeito municipal de Torres por não ter res-
peitado na virada do ano a Lei 5415/2024 de sua 
autoria que proíbe os fogos de artifício com ba-
rulho. Rogerinho disse que foi de total falta de 
respeito com todos os autistas, com as pessoas 
acamadas, com os bebês, com as crianças pe-
quenas, com os idosos, com os animais e com 
o meio ambiente, enfatizando ser uma vergonha 
absoluta o próprio município não cumprir a Lei 
municipal.

Na ocasião da votação desta Lei, no dia 18 de 
março de 2024, quando foi aprovada com una-
nimidade na Câmara Municipal de Torres, Ro-
gerinho falou na Tribuna que a beleza dos fogos 
está nas luzes e nas cores e não no barulho de 
explosão.

A queima de fogos de artifício com estampido 
causa sofrimento aos seres humanos, aos animais 
e danos ao meio ambiente.

Para os seres humanos, nos autistas desen-
cadeia crises nervosas por sobrecarga sensorial, 
causa medo em bebês e crianças, causa estresse 
em idosos e em doentes, além de impedir o sono 
refazedor extremamente necessário para pacien-
tes hospitalares em convalescência. Apresentam 
riscos de queimaduras de mãos e olhos, inclusive 
podendo levar a perda de visão, amputação de 
membros e problemas auditivos gerados pelos 

estampidos. Também podem causar ataques de 
epilepsia, ataques cardíacos e desnorteamento.

Para os animais, inclusive silvestres, o baru-
lho dos fogos provoca momentos de agonia com 
reações de estresse e pânico, taquicardia, atordo-
amento, tremores, distúrbios digestivos, no de-
sespero de fugir do barulho eles se machucam, 
correm desnorteados escapando de suas casas, 
chegando a serem atropelados, a morrerem de 
infarto nas ruas após muito correrem em fuga 
desesperada, muitos deles morrem sem nunca 
serem encontrados. Os animais em situação de 
pavor pelo estampido dos fogos estão sujeitos a 
prejuízos na audição, a ataques cardíacos e con-
vulsões. Aves em desespero abandonam seus ni-
nhos, quando, ou morrem por pavor ou por se 
chocar com obstáculos.

Para o meio ambiente, além do risco de in-
cêndio, a queima dos fogos emite compostos po-
luentes para a atmosfera e nocivos para a saúde 
humana. É altamente perigoso, colocando em 
risco não só quem manuseia, mas também quem 
está em volta.

O benefício do espetáculo dos fogos de artifí-
cio é visual e é conseguido com o uso de artigos 
pirotécnicos sem estampido, também conhecidos 
como fogos de vista. Adicionalmente, a Lei pre-
vê inclusão de pena na Lei de Crimes Ambientais 
para quem fizer uso de fogos de artifício de es-

tampido.
A Lei Municipal 

5415/2024 está em 
consonância com o combate a crimes ambientais 
devido à poluição sonora causada. 

Fogos com estampido causam pânico, por 
tanto, são socialmente e eticamente nocivos, sen-
do um ato com consequências graves aos outros, 
portanto, um ato bárbaro e inquestionavelmente 
desrespeitoso aos demais.

Vereador Rogerinho fala sobre o desrespeito do 
ex-prefeito à Lei que proíbe fogos com barulho

A secretária de Saúde, Neusa 
Oriques, realizou nesta quarta-fei-
ra, 08 de janeiro, uma importante 
visita ao Centro de Atenção Psicos-
social (CAPS) do município, com 
o objetivo de avaliar as condições 
de atendimento e infraestrutura dos 
serviços e espaços, além de se apre-
sentar aos profissionais que atuam 
na unidade. A visita teve como foco 
também estreitar o relacionamento 
entre a gestão da saúde e os cola-
boradores que desempenham papel 
fundamental no cuidado à popula-
ção.

Durante a visita ao 
CAPS, Neusa conver-
sou com a equipe multi-
disciplinar que atende os 
usuários com transtornos 
mentais, conhecendo as 
demandas e desafios do 
serviço. A secretária apro-
veitou para ouvir relatos 
dos profissionais sobre as 
necessidades estruturais e 
sobre as condições de tra-

balho, com o intuito de identificar 
possíveis melhorias no atendimento 
e na estrutura dos espaços, como o 
corte de grama, limpeza externa e 
concertos.

Secretária de Saúde visita CAPS 
para conhecer as condições e se 

apresentar à equipe de colaboradores



Peixes - 20/02 a 20/03 - O início da semana foca sua atenção em questões finan-
ceiras e de recursos pessoais, incentivando você a buscar novas fontes de renda 
ou a resolver questões materiais com mais agilidade.
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Receitas de Família - Pudim de chocolate

CRUZADA DA SEMANA
Resposta página 12

Quadrinhos da Semana
Lucas Miragem - Quadrinista
WhatsApp: (51) 983302407

Áries - 21/03 a 20/04 -  Conforme a Lua cheia for 
se aproximando, os sentimentos podem vir à tona, 
especialmente em relação à sua vida pessoal e 

familiar. Os últimos dias pedirão para refletir sobre suas 
raízes e suas necessidades emocionais.

 Touro - 21/04 a 20/05 - a quadratura de Mercúrio com Ne-
tuno pode gerar uma sensação de desorientação, especial-

mente nos seus sentimentos mais profundos. Seja cauteloso para não se perder 
em ilusões, nem em relação aos outros nem a si próprio. 

Gêmeos - 21/05 a 20/06 - Aproveite para se conectar com amigos e grupos que 
compartilham seus interesses. Contudo, a tensão envolvida com o regente do seu 
signo pode gerar algumas incertezas. Fique atento a enganos e mal-entendidos, 

especialmente com contratos e sócios.

Câncer - 21/06 a 21/07 - Mantenha a mente clara e evite decisões apressadas. 
Também é um período para ficar mais de olho nos sinais que o seu corpo dá, não 
negligenciando a saúde. Bons hábitos são fundamentais para manter o bem estar.

Leão - 22/07 a 22/08 - A semana favorece o seu crescimento pessoal, aprendizados e 
viagens, e pode estimular em você um forte desejo de expansão. Mas também há um alerta 
para possíveis enganos relacionados à comunicação, então tenha cuidado ao lidar com 

informações.

Virgem - 23/08 a 22/09 - A semana faz com que você se concentre em sua vida 
íntima e em assuntos que nem sempre são confortáveis de dividir com os outros. 
Este é um bom momento para lidar com questões emocionais mais profundas, 

mas tendo cuidado em quem confia. 

Libra - 23/09 a 22/10 - A Lua crescente ativa seu setor de relacionamentos 
e parcerias, trazendo uma energia de novos começos ou de maior dedi-
cação a outras pessoas. No entanto, Mercúrio pode gerar confusão nas 

comunicações ou em acordos importantes.

Escorpião - 23/10 a 21/11 - Esses dias a sua energia se volta para o trabalho e 
a saúde. É um momento propício para iniciar novos projetos profissionais ou focar 
em melhorias pessoais. Porém, vale evitar a dispersão e focar naquilo que realmente 

importa. 

Sagitário - 22/11 a 21/12 - A Lua crescente intensifica a sua área criativa e a 
busca por lazer, trazendo um bom momento para projetos artísticos, hobbies ou 
até para se conectar com a sua criança interior. Mas a tensão no céu alerta para 

uma certa nebulosidade nas ideias, e possível diminuição na vitalidade. 

Capricórnio - 22/12 a 20/01 - Este não é um bom momento para fazer 
promessas, mas sim para ouvir mais e também refletir sobre suas neces-
sidades. Procure estar disponível para ajudar sem se envolver além do 

que é saudável.

Aquário - 21/01 a 19/02 - Pode ser um bom momento para pensar em novos 
cursos ou começar a programar as próximas férias. Porém, a tensão com 
Mercúrio pode trazer algumas desavenças e desentendimentos nas ques-

tões coletivas.

Ingredientes:
1 lata de leite con-

densado
2 medidas da lata 

do condensado de 
leite

4 ovos
8 colheres de cho-

colate em pó
CALDA:
3 colheres de cho-

colate em pó
2 colheres de 

açúcar
2 colheres de 

águaChocolate gra-
nulado para enfeitar

MODO DE PRE-
PARO:

Faça primeiro a 
calda na forma de 
pudim, misture o 
chocolate, o açúcar e 
a água e leve ao fogo 
até derreter.Cuidado 
para não queimar, re-

serve.Bata o restante 
dos ingredientes no 
liquidificador e des-
peje sobre a forma.
Cubra a forma com 
papel alumínio e co-
loque em banho-ma-
ria por 40 minutos.

Espere esfriar bem 
e desenforme jo-
gue o granulado por 
cima.Atenção, não 
desenforme quente 
nem morno para não 
despedaçar.Leve à 
geladeira
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De segunda a  sexta-feira das 13 às 14h, e aos 
domingos, das 12 às 14h30min,

Churrasqueando com a música nativa

15h,

Neste sábado, 04 de janeiro, a passarela loca-
lizada em frente à rua Osvaldo Aranha, que dá 
acesso à beira-mar, foi interditada pelo poder exe-
cutivo em conjunto com o Corpo de Bombeiros.

A estrutura foi considerada sem condições de 
passagem, representando um risco para a seguran-
ça dos pedestres.

O prefeito Delci Dimer, acompanhado de sua 
equipe, estão trabalhando com urgência para re-
solver a situação e restabelecer a segurança e a 
acessibilidade na área afetada.

A prefeitura de Torres pede a compreensão de 
todos os cidadãos e garante que os esforços estão 
sendo feitos para que a passarela esteja em condi-

Na tarde da última quarta-feira, 8 
de janeiro, a prefeitura de Torres foi 
palco de uma reunião entre os arqui-
tetos e os síndicos dos condomínios 
fechados da cidade, que buscavam 
soluções para desburocratizar o pro-
cesso de aprovação de projetos.

Durante a reunião, os participan-
tes solicitaram atenção especial para 
o tema e apresentaram uma minuta 
com as demandas e possíveis solu-
ções para simplificar e agilizar o pro-

Passarela em frente à rua Osvaldo 
Aranha é interditada em Torres

ções de uso o mais rápido possível.
Estavam presentes junto com o prefeito, Del-

ci Dimer, o vice-prefeito, André Pozzi, secretário 
de Obras, Dilson Boaventura, secretário de Ad-
ministração, Jacó Miguel, vereador, Igor Bereta, 

servidores da Guarda 
Municipal e Corpo de 
Bombeiros.

cesso de aprovação de projetos.
A iniciativa reforça o compromis-

so da administração municipal em 
promover maior eficiência e trans-
parência nos procedimentos, aten-
dendo às necessidades da população 
e incentivando o desenvolvimento 
urbano de Torres.

O encontro contou com a partici-
pação do prefeito, Delci Dimer, do 
vice-prefeito, André Pozzi, do secre-
tário de Meio Ambiente e Urbanis-

mo, Douglas Gomes e do procurador geral do munícipio, Regis Souza.

Reunião na prefeitura de Torres discute desburocratização de projetos



S E R R A 
& PRAIA

O Jornal que chegou 
para fazer a diferença

10/01/2025 - 12

Na tarde desta terça-feira, 07 de janeiro, 

Na manhã desta se-
gunda-feira, 06 de ja-
neiro, a prefeitura de 
Torres anunciou a pos-

se de Guilherme Quaresma Biasi como o novo ti-
tular da Secretaria de Planejamento e Participação 
Cidadã.

Guilherme Quaresma Biasi, um jovem talen-
toso com vasta experiência na concepção e exe-
cução de projetos na iniciativa privada, agora traz 
sua visão urbanística para a área pública.

Neto do ex-prefeito de Torres, Guilherme Cléo 
Biasi, e filho do arquiteto e urbanista Marcio Bia-
si, Guilherme carrega consigo um legado familiar 
de significativa contribuição ao desenvolvimento 

Resposta cruzada

Na tarde desta ter-
ça-feira, 07 de janeiro, 
a sede da prefeitura de 
Torres foi palco de uma 
importante reunião 
com foco no desenvol-
vimento da Cultura e 
do Esporte como ins-
trumentos de turismo 
e fonte de renda. Es-
tiveram presentes na 
reunião o prefeito Del-
ci Dimer, secretário da 

Guilherme Quaresma Biasi assume Secretaria 
de Planejamento e Participação Cidadã

da cidade.
Na Secretaria de Planejamento, Guilherme 

pretende implementar intervenções que melho-
rem a fluidez, funcionalidade, sustentabilidade e 
impacto visual nas obras públicas.

Com um olhar atento às necessidades urbanas 
e uma profunda conexão com Torres, ele está de-
terminado a liderar projetos que transformarão e 
modernizarão a cidade, sempre respeitando sua 
essência histórica e cultural.

Com apoio e colaboração do prefeito Delci Di-
mer, Guilherme busca trazer novas ideias e solu-
ções inovadoras para o planejamento urbano de 
Torres, promovendo um futuro melhor para todos 
os cidadãos.

pasta Blando Ferreira, 
a primeira-dama Cibele 
Poli Messinger, a se-
gunda-dama Fernanda 
Bitelo, o diretor técnico 
da Associação Torren-
se de Handebol Luan 
Agliardi Cardoso,  a 
presidente da Associa-
ção Torrense de Hande-
bol Inajara Pedroso e o 
integrante da Associa-
ção Torrense de Hande-

bol Omar Pereira.
Os principais te-

mas discutidos foram 
o apoio à Associação 
Torrense de Handebol, 
a realização do “Jogo 
da Inclusão”, a capta-
ção de recursos para 
fomentar a Cultura e 
o Esporte, e a busca 
por um novo ginásio. 
A reunião reforçou o 
compromisso das auto-

Reunião na prefeitura de Torres discute
o desenvolvimento da Cultura e Esporte

ridades e membros da 
comunidade em pro-
mover a inclusão e o 
desenvolvimento local 
através da Cultura e do 
Esporte.

A prefeitura de Tor-
res continua empenha-
da em apoiar iniciativas 
que fortaleçam a identi-
dade cultural da cidade 
e promovam o bem-es-
tar de seus cidadãos.

Prefeito recebe secretário de Meio Ambiente 
e comandante da Patram em visita de cortesia

o prefeito Delci Dimer recebeu em seu ga-
binete o vice-prefeito, André Pozzi, o se-
cretário de Meio Ambiente e Urbanismo, 
Douglas Gomes, e o comandante da Patru-
lha Ambiental (Patram), tenente Guaraci, 
para uma visita de cortesia e de aproxima-

ção entre as instituições.
Durante o encontro, que aconteceu em 

um clima de cordialidade, foram discuti-
das ações conjuntas para promover o de-
senvolvimento sustentável da cidade e a 
preservação ambiental, além de estreitar 

laços entre a prefei-
tura e os órgãos res-
ponsáveis pela fis-
calização e proteção 
do meio ambiente.

A visita simboli-
za um passo impor-
tante para fortalecer 
as relações entre a 
prefeitura, a Secre-
taria de Meio Am-
biente e Urbanismo 
e a Patram, buscan-
do ações mais inte-
gradas e eficazes em 
prol da sustentabili-
dade e da qualidade 
ambiental na cida-
de.
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Na noite de terça-feira (07), uma tentativa de 
feminicídio chocou Arroio do Sal, no balneário 
Bom Jesus.

Uma mulher de 61 anos foi baleada duas ve-
zes no abdômen, em um crime inicialmente re-
gistrado como roubo a pedestre.

Porém, a Brigada Militar (BM) identificou 
que o autor dos disparos foi o companheiro da 
vítima, de 47 anos.

O crime aconteceu na Avenida Interpraias 
Sul, quando o homem, sob efeito de álcool e 

A Brigada Militar, 
por meio do 2º BPAT, 
efetuou prisões e apre-
ensão de arma em Tor-
res e Capão da Canoa, 
na noite da terça-feira 
(07/01).

Em Torres, duran-
te patrulhamento no 
bairro Campo Bonito, 
equipes da Força Tática 
receberam informações 
de que um homem, 
em uma motocicle-
ta, portava uma arma.  
O indivíduo foi loca-

As brigas entre Deise Moura dos Anjos, sus-
peita de envenenar o bolo que matou três pessoas 
em Torres, e a sogra, Zeli dos Anjos, começaram 
após um saque não autorizado de R$ 600, o que 
corresponde a pouco mais de R$ 2,4 mil nos dias 
atuais, segundo dados corrigidos pelo IGP-M.

Depoimentos colhidos no curso da investi-
gação apontam que o fato ocorreu há mais de 
20 anos, e que isso desencadeou atritos entre as 
duas ao longo de décadas. A Polícia Civil sus-
peita que as divergências motivaram o crime na 
véspera do Natal.

Antes de ser presa, no domingo, a própria in-
vestigada confirmou o histórico de desentendi-
mentos com Zeli. Ela disse aos policiais que as 
brigas começaram em agosto de 2004, quando 
a sogra teria feito um saque de R$ 600 de uma 
conta conjunta dela e do marido.

A versão é que Zeli pegou o cartão bancário 
do filho sem pedir e fez o saque. O valor teria 
sido devolvido ao gerente do banco no dia se-
guinte mas, nas palavras de Deise, a relação en-
tre elas “nunca mais foi a mesma pois não havia 
mais confiança”.

O relato também dá conta que Zeli teria pedi-
do desculpas, mas nunca esclareceu a razão do 
suposto saque indevido. Deise adicionou ainda 
que, a partir de então, passou a chamar a sogra 
de “naja”.

Nora culpa sogra por problemas no casa-
mento

Deise e o companheiro são pais de um meni-
no de 11 anos, mas o relacionamento é permeado 

Mulher é baleada em Arroio do Sal; 
companheiro é o principal suspeito

drogas, tentou justificar o ocorrido afirmando 
que criminosos teriam atacado a mulher.

A versão não convenceu os policiais, espe-
cialmente após a descoberta de um revólver ca-
libre 32 com munições deflagradas em posse do 
suspeito.

A vítima foi rapidamente socorrida pelo 
SAMU e levada ao Hospital de Torres, onde pas-
sou por cirurgia.

Segundo o delegado Adriano Koehler Pinto, 
da Delegacia de Arroio do Sal, a mulher está se 

recuperando bem.
O agressor foi preso 

em flagrante por tenta-
tiva de feminicídio, mas não estava em condi-
ções de prestar depoimento à delegada planto-
nista.

Além disso, ele possui antecedentes criminais 
por ameaça, lesão corporal e é investigado por 
suspeita de abuso sexual contra uma menor.

A polícia continua a apuração para esclarecer 
todos os detalhes do caso.

lizado e, ao ser abor-
dado, ele afirmou ter 
repassado a arma a um 
funcionário de um esta-
belecimento comercial, 
onde ele havia estacio-
nado o seu veículo.

A partir de imagens 
de videomonitoramen-
to do estabelecimento, 
a Brigada Militar cons-
tatou que o homem re-
passou uma pequena 
bolsa a um funcionário 
do local. Feitas as ave-
riguações cabíveis, foi 

localizada uma pistola 
de calibre 9 milímetros, 
com um carregador es-
tendido, contendo cin-
co munições.

O indivíduo que re-
passou a arma e o ho-
mem que a recebeu 
foram detidos. Além da 
arma, foram apreendi-
dos pouco mais de R$ 
2.000 e a motocicleta.

Já em Capão da Ca-
noa, durante a Opera-
ção Balada Segura, em 
apoio ao Departamento 

Municipal de Trânsito, 
uma equipe da Brigada 
Militar abordou uma 
motocicleta Honda/
CG que possuía regis-
tro de furto/roubo. O 
condutor alegou ter 
adquirido o veículo 
por meio de uma ne-
gociação online, mas 
não conseguiu com-
provar a procedência.  
O homem, de 20 anos, 
foi preso por recepta-
ção e a motocicleta foi 
recolhida para as devi-

das providências legais.
Brigada Militar: a 

sua segurança é a nossa 
praia. 

Comunicação So-
cial do 2º BPAT  
Texto: Sgt PM Karim 
Foto: Divulgação 2º BPAT

Brigada Militar intensifica ações e realiza prisões por porte de arma e receptação

por turbulências. O casal chegou a ficar separado 
por alguns meses, período em que Deise morou 
na casa da irmã, mas acabou se reconciliando.

Em 21 de novembro de 2024, Deise chegou a 
fazer uma queixa de vias de fato contra o mari-
do. Ela mencionou a rivalidade com a sogra no 
boletim da ocorrência. A descrição deixa suben-
tendido que Deise culpava Zeli por problemas 
no casamento.

“Desde o dia em que a mãe dele invadiu nos-
sa privacidade e nos roubou, nossa vida foi um 
inferno. Mesmo assim, sempre o apoiei, ajudei, 
fui mãe praticamente sozinha [...] Nossa família 
nunca se deu bem, ficamos muitos anos longe da 
família dele por “n” motivos”, afirmou Deise na 
ocasião.

Sogro morreu por intoxicação após visita de 
nora

Deise informou aos policiais que uma tentati-
va de reconciliação ocorreu no dia 31 de agosto 
do ano passado. Ela e o marido, residentes de 
Nova Santa Rita, foram visitar Zeli em Arroio 
do Sal, onde ela morava desde que teve a casa 
atingida na enchente em Canoas.

Os visitantes levaram bananas e leite em pó 
para a sogra no Litoral Norte. No dia seguinte, 
Zeli e o marido, Paulo Luiz dos Anjos, passaram 
mal após ingerir os alimentos e foram hospitali-
zados.

O homem morreu no dia 2 de setembro. Ele 
teve vômitos e diarreia, os mesmos sintomas ob-
servados nas pessoas que ingeriram o bolo no 
último dia 23 de dezembro, em Torres.

A família acreditou que Paulo havia morri-
do por intoxicação alimentar. À época, houve a 
crença de que o motivo seria o consumo das ba-
nanas, teoricamente contaminadas na enchente.

Agora, após a perícia detectar a presença de 
doses letais de arsênio no bolo e em três das ví-
timas que comeram a sobremesa na véspera do 
Natal, o corpo foi exumado nesta manhã. A sus-
peita da polícia é que Paulo também foi alvo de 
envenenamento.

Brigas entre suspeita de envenenar bolo e sogra começaram após saque bancário em 2004
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A Prefeitura de São 
Francisco de Paula, por 
meio da Secretaria de 

Meio Ambiente e Sustentabilidade, realizará a 1ª 
Conferência Municipal de Meio Ambiente no dia 
14 de janeiro, a partir das 9h, na sede da Univer-
sidade Estadual do Rio Grande do Sul (UERGS), 
localizada na Rua Assis Brasil, 842.

Com o tema central “Emergência Climática”, o 
evento tem como objetivo propor soluções para os 
desafios ambientais do município, alinhando-se às 
diretrizes da Política Nacional sobre Mudança do 
Clima. Além disso, a conferência será uma opor-

A Prefeitura de São 
Francisco de Paula ofi-
cializou a equipe de se-
cretários e gestores que 
conduzirão as políticas 
públicas do município 
nos próximos anos. 
Composta por profis-
sionais experientes e 
comprometidos com o 
desenvolvimento local, 
a nova formação busca 

tunidade para a comunidade eleger delegados que 
representarão São Francisco de Paula na 1ª Con-
ferência Estadual de Meio Ambiente.

Durante a conferência, os participantes pode-
rão contribuir em discussões baseadas em cinco 
eixos estratégicos:

• Mitigação: Redução de emissões de gases de 
efeito estufa;

• Adaptação e Preparação para Desastres: Me-
didas para enfrentar eventos climáticos extremos;

• Transformação Ecológica: Propostas para 
transição para uma economia sustentável;

• Justiça Climática: Garantia de equidade nos 

impactos e soluções climáticas;
• Governança e Educação Ambiental: Fomento 

à participação e conscientização coletiva.
Mobilização da comunidade é essencial
A Secretaria de Meio Ambiente destaca a im-

portância da participação de diversos segmentos 
da sociedade, como representantes de organiza-
ções ambientais, produtores rurais, educadores, 
estudantes e cidadãos em geral. “Esse é um es-
paço para a construção coletiva de propostas que 
integrem sustentabilidade ao desenvolvimento lo-
cal”, reforçou Michele Knob Koch, secretária da 
pasta.

unir conhecimento téc-
nico e sensibilidade so-
cial para atender às de-
mandas da população.

A administração, 
liderada pelo Prefei-
to Thiago Teixeira e 
pelo Vice-prefeito Beto 
Lopes, apresenta um 
time diversificado que 
combina experiência 
em setores estratégicos 

e inovação nas ações. 
Conheça os principais 
nomes que compõem o 
governo municipal:

Beto Lopes (Secre-
taria de Administração 
e Vice-Prefeito): Com 
formação em Engenha-
ria Elétrica, Lopes foi 
vereador por dois man-
datos e já atuou como 
Secretário de Adminis-

tração e Planejamento. 
Atualmente, acumula 
as funções de Vice-Pre-
feito, com foco na efici-
ência da gestão pública.

Ana Paula Ferreira 
Cruz Bennemann (Se-
cretaria de Educação): 
Pedagoga com mais 
de 25 anos de atuação 
na educação infantil e 
especialista em Gestão 

Pública, Bennemann li-
dera a pasta há 8 anos 
e ocupa posições de 
destaque em entidades 
estaduais de educação.

Michele Knob Koch 
(Secretaria de Meio 
Ambiente e Sustenta-
bilidade): Formada em 
Gestão Ambiental pela 
UERGS, Koch trabalha 
desde 2021 na promo-

ção de práticas susten-
táveis, destacando a 
preservação ambiental 
aliada a desburocrati-
zação.

Juliano da Paz Car-
valho (Secretaria da 
Saúde): Advogado e 
ex-Secretário de Esta-
do, Carvalho assumiu 
a Saúde em 2023 com 
a missão de ampliar 
e qualificar os atendi-
mentos à população de 
São Chico.

Rafael Castello Cos-
ta (Secretaria de Tu-
rismo, Cultura e Des-
porto): Empresário e 
gestor com ampla ex-
periência, Castello atua 
para fortalecer a eco-
nomia local por meio 
do turismo, cultura e 
esportes, representando 
o município em entida-
des regionais de desta-
que.

Airton Nunes (Se-
cretaria de Obras e Ser-
viços Urbanos): Com 
mais de 27 anos de ex-
periência profissional, 
Nunes lidera a pasta de 
Obras e Serviços Urba-
nos, após desempenhar 
papéis importantes na 
gestão Marcos e Thia-
go.

Luis Alexandre de 
Souza Faccio (Secreta-
ria de Manutenção de 
Estradas)

Servidor público 
concursado há 29 anos, 
é reconhecido pela ex-
periência na manuten-

ção de estradas e pro-
fundo conhecimento do 
interior do município.

Jaqueline Ribeiro 
da Gama (Secretaria de 
Planejamento): Com 12 
anos de experiência no 
setor público e forma-
ção em Administração 
com MBA em Políticas 
Públicas, Gama traba-
lha para promover o 
crescimento urbano e 
o desenvolvimento do 
Município forma pla-
nejada e sustentável.

Claus Nelson Alte-
vogt (Secretaria da Fa-
zenda): Formado em 
Direito e com 20 anos 
de atuação em finanças 
públicas, Altevogt traz 
uma visão estratégica 
para a gestão fiscal do 
município.

Alexandre Bossle 
(Secretaria de Agricul-
tura): Com experiência 
como vereador e secre-
tário em diferentes áre-
as, Bossle lidera ações 
voltadas ao desenvolvi-
mento rural e ao bem-
-estar da comunidade 
que vive no interior.

Itamar de Leon (Se-
cretaria de Desenvolvi-
mento Social e Habita-
ção)

Com 15 anos na 
vida pública, atua com 
foco na inclusão social 
e no fortalecimento das 
políticas públicas vol-
tadas para o bem-estar 
da população mais vul-
nerável.

São Francisco de Paula promove 1ª 
Conferência Municipal de Meio Ambiente

 São Francisco de Paula apresenta equipe de secretários para nova gestão
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O Instituto-Geral de Perícias (IGP) realizou, nesta 
quarta-feira (8), a exumação do corpo de Paulo Luiz 
dos Santos, sepultado em Canoas.

A medida busca confirmar se ele foi vítima de enve-
nenamento, ampliando as investigações que já aponta-
ram a nora da família como suspeita de ter causado a 
morte de três pessoas em um caso chocante em Torres.

Santos vivia em Canoas com sua esposa, Zeli dos 
Anjos, de 61 anos, responsável por preparar o bolo en-

venenado que intoxicou cinco pessoas antes do Natal.
Três delas morreram, com exames comprovando a 

presença de arsênico no sangue.
A Polícia Civil suspeita que Santos também tenha 

sido envenenado pela nora, e somente análises labora-
toriais poderão confirmar a hipótese.

Paulo Luiz dos Santos faleceu no início de setem-
bro de 2024, após sofrer uma infecção intestinal se-
vera.

Na ocasião, ele havia consumido café com leite em 
pó e bananas, alimentos que, segundo a investigação, 
foram levados à sua casa pela nora dias antes do inci-
dente.

Sua esposa, Zeli, também passou mal, mas conse-
guiu se recuperar. A exumação foi autorizada após a 
prisão da nora, de 42 anos, principal suspeita de enve-
nenar membros da família.

A Polícia Civil segue apurando o caso, que já cho-
cou o estado pela frieza e pelos métodos empregados.

Esse desdobramento pode trazer novas revelações 

Envenenamento antes do bolo: 
IGP realiza exumação de corpo

sobre os crimes envolvendo a família, com a expec-
tativa de que as análises realizadas pelo IGP tragam 
respostas definitivas.

Desavenças antigas e arsênico 2,7 mil vezes 
maior: o drama do bolo envenenado em Torres

O caso do bolo envenenado em Torres, no Litoral 
Norte do Rio Grande do Sul, trouxe à tona uma tragé-
dia marcada por suspeitas, veneno e desavenças fami-
liares que se arrastam há décadas.

A perícia confirmou que o arsênico presente no 
bolo, responsável por três mortes e três tentativas de 
homicídio, estava na farinha usada na preparação da 
sobremesa.

A diretora-geral do Instituto-Geral de Perícias 
(IGP), Marguet Inês Hoffmann Mittmann, descartou 
qualquer possibilidade de contaminação acidental, 
apontando que a concentração do veneno era 2,7 mil 
vezes maior do que o normal em situações fortuitas.

Relações Familiares e Divergências Antigas
O delegado responsável pelo caso, Marcos Vinícius 

Veloso, revelou que as investigações identificaram 
uma pessoa como principal suspeita.

Segundo ele, embora a convivência familiar fosse 
pacífica, desavenças com essa pessoa já duravam mais 
de 20 anos.

A suspeita foi presa no domingo (5) por triplo ho-
micídio duplamente qualificado e tentativa de triplo 
homicídio, após buscas realizadas em sua residência.

Durante uma coletiva de imprensa realizada em 
Capão da Canoa, o secretário de Segurança do Esta-
do, Sandro Caron, afirmou que há indícios concretos 
contra a suspeita.

O nome da mulher não foi divulgado, mas seria 
nora da mulher que preparou o bolo e ainda está inter-
nada da UTI.

A prisão foi coordenada pela equipe do delegado 
Veloso.

O Veneno no Bolo
A análise pericial confirmou quantidades elevadís-

simas de arsênico — um veneno comumente usado 
como inseticida — no doce consumido pelas vítimas. 

A substância, altamente 
letal, foi identificada na 
farinha utilizada no pre-
paro, eliminando a hipó-
tese de deterioração natu-
ral dos ingredientes.

Manifestação da De-
fesa

Na manhã de segun-
da-feira (6), a equipe de 
defesa da suspeita divul-
gou uma nota oficial. Os 
advogados Manuela Al-
meida, Vinícius Boniatti 
e Gabriela S. Souza afir-
maram que ainda não ti-
veram acesso integral às 
investigações. Segundo 
o comunicado, a defesa 
se manifestará de forma 
mais ampla assim que 
obtiver todas as informa-
ções sobre o caso.

Nota da Defesa
“A defesa de D.M.A, 

presa temporariamente 
por suspeita de envene-
namento no caso do bolo 

ocorrido na cidade de 
Torres/RS, informa que 
possui representação le-
gal e prestou atendimento 
à cliente. Entretanto, até o presente momento, não teve 
acesso completo às investigações, o que impede co-
mentários mais detalhados no momento.”

O caso continua sob investigação, enquanto a co-
munidade local acompanha atentamente os desdobra-
mentos dessa tragédia que abalou o Litoral Norte.

Quem são os envolvidos no caso do bolo envene-
nado em Torres

O caso do bolo envenenado em Torres, que chocou 
o Litoral Norte do Rio Grande do Sul na antevéspera 
de Natal, ganhou novos desdobramentos com a prisão 
temporária de uma mulher suspeita de envenenar a fa-
rinha utilizada na sobremesa.

O bolo resultou na morte de três pessoas da mesma 
família e na hospitalização de outras três, incluindo 
uma criança de 10 anos.

Prisão da Suspeita
A mulher detida é nora de Zeli Teresinha Silva dos 

Anjos, responsável por preparar a sobremesa consu-
mida durante uma confraternização familiar em 23 de 
dezembro de 2024.

Segundo a polícia, ela teria adicionado arsênio à 
farinha usada no bolo, mas não estava presente no 
evento, assim como seu marido, filho de Zeli, que não 
é alvo das investigações.

Vítimas do Envenenamento
Entre as vítimas fatais estão Neuza Denize Silva 

dos Anjos, 65 anos, Maida Berenice Flores da Silva, 
59, e Tatiana Denize Silva dos Anjos, 47, filha de Neu-
za. Zeli permanece hospitalizada em estado estável, 
enquanto uma criança de 10 anos, neto de Neuza e fi-
lho de Tatiana, já recebeu alta.

Outra pessoa, um homem da família, foi liberado 
após atendimento médico.

O marido de Neuza também estava na confraterni-
zação, mas não consumiu o bolo.

Exumação de Corpo
Outro ponto-chave das investigações é a exumação 

do corpo do marido de Zeli, que morreu em setembro 
de 2024, com causa da morte atribuída inicialmente a 
intoxicação alimentar.

A exumação, prevista para esta semana, busca ve-
rificar se há relação entre o óbito e os crimes de de-
zembro.

Quem são os envolvidos no caso do bolo envene-
nado em Torres

A sobremesa envenenada continha arsênico, con-
forme constatado pelo Instituto-Geral de Perícias 
(IGP).

Seis pessoas consumiram o bolo e buscaram aten-
dimento médico devido aos sintomas graves.

A prisão da nora de Zeli levanta novas perguntas 
sobre o envenenamento deliberado e as motivações 
por trás do crime.
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3 MESES   R$ 40,00
6 MESES   R$ 80,00
1 ANO    R$       120,00

Leia, assine e receba em casa

Ligue José (999322511 ou 998435690) ou Andréia (995277886) 
TEMOS A OPÇÃO WhatsApp NA QUINTA A NOITE

Nesta terça-feira, 
07 de janeiro, os se-
cretários municipais de 

Obras, Turismo e Trabalho, Indústria e Comércio, 
Dilson Boaventura, Gabriel de Mello e Patrícia 
Sousa, respectivamente, se reuni-
ram juntamente com servidores 
da Secretaria de Obras, para dis-
cutir ações integradas que visam 
resolver com mais agilidade as de-
mandas que surgem na cidade. A 
reunião foi marcada pela demons-
tração de comprometimento e co-
laboração entre as pastas, seguin-
do a orientação da administração 
municipal para trabalhar de forma 
conjunta em prol da eficiência e 
bem-estar da população.

O foco da reunião foi a arti-
culação entre os secretários para 
potencializar as ações e otimizar 
os recursos disponíveis, buscando 
soluções rápidas para questões que 
envolvem infraestrutura, desenvol-
vimento econômico e fomento ao 
turismo local. Durante o encontro, 
os secretários destacaram a impor-

tância de alinhar esforços para atender as necessi-
dades da população de forma eficaz, minimizando 
burocracias e criando estratégias que impactem 
positivamente na qualidade de vida dos cidadãos.

O trabalho conjunto entre as secretarias reflete 

a filosofia da atual gestão de priorizar a agilidade 
na execução de serviços essenciais e na resolução 
de problemas enfrentados pela população, bus-
cando sempre a excelência no atendimento e na 
entrega de resultados concretos.

Secretários municipais trabalham em conjunto 
para agilizar demandas na administração pública


